



はま風



第6号 令和3年10月19日発行

校訓
好學愛知
不撓不屈
切磋琢磨

だれにもできることを続けられる人 ～ 礼を正し、場を清め、時を守る ～

市来中学校 校長 五反田晴夫

朝の登校指導をしていると、小学生も中学生も元気なあいさつをしてくれます。いつものことながら「市来の子どもたちのあいさつは素晴らしいなあ」と感心しています。これもひとえに保護者の皆様の日頃からの子育ての賜であると、感謝しているところです。ありがとうございます。

市来中学校では、2学期の生活目標を「礼を正し、場を清め、時を守る」としています。「あいさつ、清掃、時間」といった生活の基本を通した人づくりで、健全な集団を育み、よりよい学級や学校の風土を醸成し、誰もが安心・安全に学校生活を送れるようにしたいと考えています。

私の考える健全な集団とは、分からないことが分からないと言える関係、つらいことがつらいと言える関係、頑張ったことを頑張ったねと認め合う関係であり、人権尊重の精神に立ったものだと考えています。

どうかすべての生徒が主体的にあいさつし、勤労や掃除に取り組み、時間や提出期限等を守ることができる人、つまり「だれにもできることを続けられる人」になって、健全な集団の大切な一員であってほしいと考えています。

家庭では、ごちそうさまやおやすみなどのあいさつをする。家族の一員として何か手伝いをする。机に向かう時刻、朝起きる時刻、寝る時刻を守ること等になると考えられます。

今後も学校と家庭が一体となって「礼を正し、場を清め、時を守る」ことを共通認識し、実践することによって子どもたちの健やかな成長を支えていければと考えていますので、今後ともご協力お願いいたします。

【お願い】

毎朝、ほとんどの子どもたちが徒歩や自転車で登校しています。しかし、中には保護者が自動車で子どもを送迎する様子も見られます。生徒の登校時間帯は、通勤時間帯と重なる上に、大型トラック等の往来も多く、生徒を送迎する自動車と徒歩の生徒が接触しそうなヒヤリとする場面も見受けられます。

大雨等の天候不良や生徒のケガ等などを除き、徒歩や自転車で登校する生徒が安心・安全に登校できるように自動車での送迎は原則禁止をお願いいたします。ご理解・ご協力をお願いいたします



この月の予定



10月29日(金)	第75回文化祭 合唱コンクール	11月18日(木)	授業参観・PTA スクール
11月 1日(月)	3年生実力テスト① 性に関する学習(2年生)	24日(水)	期末テスト①
2日(火)	3年生実力テスト②	25日(木)	期末テスト②
4日(木)	性に関する学習(1年生)	26日(金)	期末テスト③
5日(金)	性に関する学習(3年生)		
8日(月)	修学旅行(2年生)～10日		
11日(木)	2年生休養措置日		



全国学力・学習状況調査



令和3年5月、3年生を対象に全国学力・学習状況調査を実施しましたが、8月に結果が公表されました。

本校の結果は右のとおりです。国語、数学ともに県、全国の平均を上回りました。今後も、生徒の学習の意欲を高め、知識・理解、学び合い（話し合い活動・伝え合い活動）、思考力・表現力を深める手立てとしてICT機器等を活用しながら、基礎・基本の確かな習得と一人一人が主体的に学ぶことができる授業づくりを実践していきます。御家庭でも、家庭学習の見届けなど御協力よろしくお願いいたします。

	国語	数学
本校正答率	65	62
県との比較	+1	+6
全国との比較	+0.4	+4.8

避難訓練実施



おさない かけない しゃべらない もどらない



10月7日に地震・津波を想定した避難訓練を行いました。生徒たちは敏速冷静に、「押さない」「駆け出さない」「しゃべらない」「戻らない」を徹底し、二次避難場所の小学校まで避難することができました。また、後半は日常生活における防災意識を高められるよう、各教室でDVDを視聴しました。今後、いざというときには、自らの命を守るために今回の訓練を生かしてください。



私立高校説明会



10月8、9日の2日間に渡って、私立高校説明会を開催しました。今回は、県内9校



の私立高校から各校の特色など説明していただき、3年生と保護者が進路について学ぶ機会となりました。

来月から三者面談が始まります。今後も進路に関する様々な情報を収集しながら、進路決定に向け取り組んでいきましょう。

交通安全メッセージ



令和3年度秋の全国交通安全運動に伴い、全校生徒で「交通安全メッセージPOP」を作製しました。9月21日、作製したPOPを、いちき串木野地区交通安全協会の方々に手渡しました。「交通安全メッセージPOP」は、秋の全国交通安全運動の一環として、市内事業所へ配布されます。また、交通安全協会から「反射リストバンド」をいただきました。交通事故防止に向けて、活用していきましょう。



生徒会立会演説会

10月18日(月)に生徒会立会演説会及び役員選挙が行われました。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、立会演説会は、テレビ会議システムを活用しました。12名の立候補者及び応援演説者は緊張しながらも、自らの思い・公約をカメラを通し、各教室の生徒に向かってしっかり述べていました。10月22日(金)に本部役員が決定します。



